
－５３－

平成29年

９ 月 舟 橋 村 議 会 定 例 会会 議 録 （ 第 ３ 号）

平成２９年９月１５日（金曜日）

議 事 日 程

平成２９年９月１５日 午前１０時００分 開議

日程第１ 議案第２５号 舟橋村こども医療費助成に関する条例一部改正の件から議案

第３５号 平成２８年度舟橋村後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算認

定の件まで及び陳情第４号 「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」に

関する陳情

（常任委員長報告、質疑、討論、採決）

日程第２ 議会運営委員会及び各常任委員会の閉会中の継続審査申し出の件

追加日程第１ 議案第３６号 舟橋村教育委員任命の件

追加日程第２ 議案第３７号 人権擁護委員候補者の推薦について

（提案理由の説明、質疑、討論、採決）

本 日 の 会 議 に 付 し た 事 件

議事日程のとおり

出席議員（８名）

１番 田 村 馨 君

２番 杉 田 雅 史 君

３番 吉 川 孝 弘 君

４番 森 弘 秋 君

５番 明 和 善一郎 君

６番 川 﨑 和 夫 君

７番 竹 島 貴 行 君

８番 前 原 英 石 君

欠席議員（なし）
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説明のため出席した者の職・氏名

村 長 金 森 勝 雄 君

副 村 長 古 越 邦 男 君

教 育 長 髙 野 壽 信 君

総 務 課 長 松 本 良 樹 君

会 計 管 理 者 田 中 勝 君

代 表 監 査 委 員 吉 川 良 二 君

職務のため出席した事務局職員

事 務 局 長 前 原 靖
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午前１０時００分 開議

○議長（川﨑和夫君） ただいまの出席議員数は８人です。定足数に達しておりますので、

平成２９年９月舟橋村議会定例会を再開します。

本日の会議を開きます。

日程に先立ち、ご報告いたします。

生活環境課の吉田課長から欠席届が提出されております。

これで、報告を終わります。

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。

議案第２５号から議案第３５号まで及び陳情第４号

○議長（川﨑和夫君） 日程第１ 議案第２５号 舟橋村こども医療費助成に関する条例

一部改正の件から議案第３５号 平成２８年度舟橋村後期高齢者医療事業特別会計歳

入歳出決算認定の件までの１１件及び陳情第４号 「全国森林環境税の創設に関する意

見書採択」に関する陳情を一括議題とします。

ただいま議題となりました各案件につきましては、各常任委員長から委員長報告が提

出されており、その審査結果はお手元に配付のとおりです。

（常任委員長報告）

○議長（川﨑和夫君） 各常任委員長から審査結果の報告を求めます。

総務教育常任委員長 明和善一郎君。

○総務教育常任委員長（明和善一郎君） おはようございます。

総務教育常任委員長報告といたしまして、本定例会におきまして、総務教育常任委員

会に付託されました諸案件の審査結果をご報告いたします。

付託案件は、議案第２７号 平成２９年度舟橋村一般会計補正予算（第２号）のうち

当委員会所管部分、議案第２９号 富山市及び舟橋村における連携中枢都市圏形成に係

る連携協約の締結の件、議案第３０号 平成２８年度舟橋村一般会計歳入歳出決算認定

の件のうち当委員会所管部分及び議案第３１号 平成２８年度舟橋村土地取得事業特

別会計歳入歳出決算認定の件であります。

本委員会におきまして、これらの諸案件について慎重に審査いたしました結果、全会
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一致をもって、それぞれ原案のとおり可決・認定すべきものと決しました。

次に、陳情第４号 「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」に関する陳情につ

いては、継続審査とするものであります。

以上をもちまして、総務教育常任委員長報告といたします。

○議長（川﨑和夫君） 次に、産業厚生常任委員長 森 弘秋君。

○産業厚生常任委員長（森 弘秋君） 産業厚生常任委員長報告をいたします。

本定例会におきまして、産業厚生常任委員会に付託されました諸案件の審査結果をご

報告いたします。

付託案件は、議案第２５号 舟橋村こども医療費助成に関する条例一部改正の件、議

案第２６号 舟橋村道路法に基づく案内標識等の寸法を定める条例一部改正の件、議案

第２７号 平成２９年度舟橋村一般会計補正予算（第２号）のうち当委員会所管部分、

議案第２８号 平成２９年度舟橋村国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）、議

案第２９号 富山市及び舟橋村における連携中枢都市圏形成に係る連携協約の締結の

件、議案第３０号 平成２８年度舟橋村一般会計歳入歳出決算認定の件のうち当委員会

所管部分並びに議案第３２号 平成２８年度舟橋村国民健康保険事業特別会計歳入歳

出決算認定の件から議案第３５号 平成２８年度舟橋村後期高齢者医療事業特別会計

歳入歳出決算認定の件までであります。

本委員会におきまして、これらの諸案件について慎重に審査いたしました結果、全会

一致をもって、それぞれ原案のとおり可決・認定すべきものと決しました。

以上をもちまして、産業厚生常任委員長報告といたします。

○議長（川﨑和夫君） 以上をもって、各常任委員長の審査結果の報告を終わります。

（質 疑）

○議長（川﨑和夫君） これより、各常任委員長の報告に対する質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（川﨑和夫君） 質疑がないようですから、質疑を終わります。

（討 論）

○議長（川﨑和夫君） これより、各案件に対する討論を行います。
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討論ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（川﨑和夫君） 討論がないようですから、討論を終わります。

（議案の採決）

○議長（川﨑和夫君） これより採決いたします。

まず、議案第２５号 舟橋村こども医療費助成に関する条例一部改正の件及び議案第

２６号 舟橋村道路法に基づく案内標識等の寸法を定める条例一部改正の件の２件を

一括して採決します。

この案件に対する産業厚生常任委員長の報告は可決であります。

この案件について、産業厚生常任委員長の報告のとおり決することに賛成の諸君の起

立を求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第２５号及び議案第２６号の２件は原案のとおり可決されました。

次に、議案第２７号 平成２９年度舟橋村一般会計補正予算（第２号）及び議案第２

８号 平成２９年度舟橋村国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）の２件を一括

して採決します。

以上の案件に対する各常任委員長の報告は可決であります。

以上の案件について、各常任委員長の報告のとおり決することに賛成の諸君の起立を

求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第２７号及び議案第２８号の２件は原案のとおり可決されました。

次に、議案第２９号 富山市及び舟橋村における連携中枢都市圏形成に係る連携協約

の締結の件について採決します。

この案件に対する各常任委員長の報告は可決であります。

この案件について、各常任委員長の報告のとおり決することに賛成の諸君の起立を求

めます。

〔賛成者起立〕
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○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第２９号は原案のとおり可決されました。

次に、議案第３０号 平成２８年度舟橋村一般会計歳入歳出決算認定の件から議案第

３５号 平成２８年度舟橋村後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算認定の件まで

の６件を一括して採決します。

以上の案件に対する各常任委員長の報告は、認定すべきであるとするものであります。

以上の案件について、各常任委員長の報告のとおり認定することに賛成の諸君の起立

を求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第３０号から議案第３５号までの６件は、原案のとおり認定することに

決定いたしました。

（陳情の採決）

○議長（川﨑和夫君） 次に、陳情第４号 「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」

に関する陳情について採決します。

この陳情に対する総務教育常任委員長の報告は継続審査であります。

この陳情について、総務教育常任委員長の報告のとおり決することに賛成の諸君の起

立を求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、陳情第４号については継続審査とすることに決定いたしました。

日 程 の 追 加

○議長（川﨑和夫君） お諮りします。ただいま、村長から、議案第３６号 舟橋村教育

委員任命の件及び議案第３７号 人権擁護委員候補者の推薦についての２件が提出さ

れました。

これを日程に追加し、議案第３６号を追加日程第１に、議案第３７号を追加日程第２

として議題にしたいと思います。これにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕
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○議長（川﨑和夫君） ご異議なしと認めます。

したがって、議案第３６号及び議案第３７号の２件を日程に追加し、追加日程第１及

び追加日程第２として議題とすることに決定しました。

議 案 第 ３ ６ 号 及 び 議 案 第 ３ ７ 号

○議長（川﨑和夫君） 追加日程第１ 議案第３６号 舟橋村教育委員任命の件及び追加

日程第２ 議案第３７号 人権擁護委員候補者の推薦についての２件を一括議題とし

ます。

（提案理由の説明）

○議長（川﨑和夫君） 提案理由の説明を求めます。

村長 金森勝雄君。

○村長（金森勝雄君） それでは、本日、追加提案いたしました議案についてご説明申し

上げます。

議案第３６号、舟橋村教育委員会委員任命の件につきましては、工藤咲織委員が平成

２９年９月３０日をもって任期満了となります。新たに堀田早苗氏（国重２３５番地２、

昭和４３年９月１日生まれ）にお願いしたいので、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第４条第２項の規定に基づき、議会の同意を求めるものであります。

議案第３７号、人権擁護委員候補者の推薦につきましては、酒井幸子委員及び竹澤瑞

子委員が１２月３１日をもって任期満了となります。新たに前田稔氏（国重１７番地５、

昭和２７年２月９日生まれ）及び池野元ゆかり氏（竹鼻２８３番地２０、昭和３６年２

月５日生まれ）の両氏を推薦したいので、人権擁護委員法第６条第３項の規定により、

議会の意見を求めるものであります。

何とぞよろしくお願い申し上げます。

○議長（川﨑和夫君） 提案理由の説明が終わりました。

（質 疑）

○議長（川﨑和夫君） これより、本件に対する質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕
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○議長（川﨑和夫君） 質疑がないようですから、質疑を終わります。

（討 論）

○議長（川﨑和夫君） お諮りいたします。本件については、会議規則第３９条第３項の

規定により委員会付託を省略し、討論に入りたいと思います。これにご異議ございませ

んか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（川﨑和夫君） ご異議なしと認めます。

これより討論を行います。

討論ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（川﨑和夫君） 討論がないようですから、討論を終わります。

（採 決）

○議長（川﨑和夫君） これより採決いたします。

まず、議案第３６号 舟橋村教育委員任命の件について採決します。

議案第３６号について、原案のとおり同意することに賛成の諸君の起立を求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第３６号は原案のとおり同意することに決定いたしました。

次に、議案第３７号 人権擁護委員候補者の推薦について採決します。

議案第３７号について、原案のとおり適任とすることに賛成の諸君の起立を求めます。

〔賛成者起立〕

○議長（川﨑和夫君） 起立全員であります。

よって、議案第３７号は原案のとおり適任とすることに決定いたしました。

議会運営委員会及び各常任委員会の閉会中の継続審査申し出の件

○議長（川﨑和夫君） 次に、日程第２ 議会運営委員会及び各常任委員会の閉会中の継

続審査申し出の件について議題といたします。

本件については、会議規則第７５条の規定により、お手元に配付いたしましたとおり、
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各委員会から閉会中における所管事務の継続審査の申し出があります。

お諮りします。議会運営委員長及び各常任委員長から申し出のとおり、閉会中の継続

審査に付することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（川﨑和夫君） ご異議なしと認めます。

よって、議会運営委員会及び各常任委員会の閉会中の継続審査申し出の件は、申し出

一覧表のとおり決定いたしました。

閉 会 中 の 継 続 審 査 の 申 し 出 一 覧

委 員 会 名 所 管 事 務 調 査 事 項

議 会 運 営 委 員 会

１ 議会の運営に関する事項

２ 議会関係の条例及び規則に関する事項

３ 議長の諮問に関する事項

総務教育常任委員会

１ 村政の重要施策の推進に関する事項

２ 防災対策の強化に関する事項

３ 行財政の効率的な運営に関する事項

４ 学校教育の充実に関する事項

５ スポーツ、生涯学習及び地域文化の振興に関する事項

６ 消防の充実、強化に関する事項

７ 他の常任委員会に属しない事項

産業厚生常任委員会

１ 生活環境及び道路交通網の充実に関する事項

２ 村民の健康維持、増進に関する事項

３ 住民福祉の増進に関する事項

４ 農業の振興対策に関する事項

５ 商工業及び観光の発展に関する事項

○議長（川﨑和夫君） 以上をもって、本定例会の全日程が終了いたしました。

村 長 挨 拶

○議長（川﨑和夫君） 本定例会を閉会するに当たり、村長から挨拶があります。

村長 金森勝雄君。

○村長（金森勝雄君） 一言ご挨拶を申し上げます。

今定例会に提案いたしました議案１３件及び報告１件にご同意いただきまして、まこ

とにありがとうございます。
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ご存じのとおり、今定例会の本会議からネット中継がスタートいたしました。このこ

とは、かねてから村当局と議会が種々協議してまいりました、村民に開かれた議会像を

アピールする一端であると思っております。

また、一般質問におきましては、議長さんを除く７議員から、当面する村政の諸課題

についての質問がありましたが、これも何かネット中継開始が影響したのではないかと

推察しているところであります。

いずれにいたしましても、昭和２２年に地方自治法が制定されてから、本年、７０年

の節目を迎えたことでもあり、自治法の本旨にあります、長と議員は地方自治体の二元

代表者でありますから、それぞれのイデオロギーやビジョンにとらわれることなく、議

会の場において１０年、２０年後を見据えた舟橋村の姿を思い、かんかんがくがくと議

論を深化させることが、本村にとりまして最もふさわしい議会像になるものと思ってい

る次第であります。

今後とも子育て共助のまちづくりモデル事業の遂行に全力を傾注してまいりますので、

議員各位のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げる次第であります。

終わりになりますが、議員の皆様には、時節柄健康に十分ご留意いただきますようご

祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

どうもありがとうございました。

閉 会 の 宣 告

○議長（川﨑和夫君） これで本日の会議を閉じます。

これをもちまして、平成２９年９月舟橋村議会定例会を閉会いたします。

どうもありがとうございました。

午前１０時２１分 閉会


